

Bremgarten, 7. April 2022

MEDIENMITTEILUNG

St. Josef-Stiftung

AVUSA-Mitgliederversammlung in der St. Josef-Stiftung

Am 23. März 2022 trafen sich über 40 Teilnehmende zur Mitgliederversammlung der AVUSA (Aargauischer Verband für Unternehmen mit sozialem Auftrag). Nach zwei Jahren Unterbruch konnte endlich wieder eine physische Veranstaltung durchgeführt werden – Gastgeberin war die St Josef-Stiftung.

"Was macht uns reich?" mit dieser Frage eröffnete Thomas Bopp, Stiftungsleiter der St. Josef-Stiftung und Vizepräsident der AVUSA, die Mitgliederversammlung. "Es sind die Menschen, die hier leben, die hier wirken und die Begegnungen mit Menschen, die uns reich machen." führte er weiter aus. Gerade für einen Verband wie AVUSA sind es die Begegnungen mit Menschen, die essentiell und wertvoll sind. Es war eigentlich schon vor zwei Jahren geplant, die Mitgliederversammlung in der St. Josef-Stiftung durchzuführen. Die Corona-Pandemie machte es dann nicht möglich. Umso grösser war die Freude seitens der Verantwortlichen der Stiftung, wie auch von AVUSA, dass an einem sonnigen Mittwochnachmittag im März die Veranstaltung endlich vor Ort stattfand. Bevor sich die Mitglieder jedoch um die Verbandsgeschäfte kümmerten, lud die Stiftungsleitung zu einem kleinen Rundgang im Klösterli und der Kapuzinerkirche sowie in der Heilpädagogischen Schule ein. Die informativen Führungen leiteten Marcel Heeg, Bereichsleiter Kinder, und Thomas Holzer, Bereichsleiter Ambulante Dienste. Danach fanden sich alle zum Tagesgeschäft im Lichthof der HPS ein.

Die Mitgliederversammlung, die mit 76 von 129 Stimmberechtigten gut vertreten war, stimmte allen statutarisch relevanten Geschäften zu. Mit Spannung wurden die Gesamterneuerungswahlen erwartet: Es waren drei neue Mitglieder in den Vorstand von AVUSA zu wählen. Die Mitgliederversammlung hatte eine Auswahl von fünf kandidierenden Persönlichkeiten. Neu gewählt wurden: Daniel Aeberhard, Geschäftsführer Töpferhaus Aarau, Stefan Buchmüller, Geschäftsführer Landenhof Unterentfelden, Priska Elmiger, Stiftungsleiterin zeka Aarau. Für die Amtsperiode 2022-2025 sind neben den Neuen Mitglieder wieder gewählt: Präsidentin Maya Bally Frehner, Grossrätin Kanton Aargau; Vizepräsidenten Thomas Bopp, Stiftungsleiter St. Josef-Stiftung Bremgarten und Roland Meier, Geschäftsführer arwo Stiftung Wettingen; und die Mitglieder André Rötheli, Geschäftsführer Stiftung azb Strengelbach; Roger Willen, Gesamtleiter Schulheim Effingen; Danièle Zemp, Stiftungsleiterin stiftungNETZ Othmarsingen.

Zu den Gesamterneuerungswahlen gehörten auch die Bestätigung bzw. die Wahl der beiden Revisoren, Peter Annen, Leiter Administration der St. Josef-Stiftung, und Daniel Senn, Bereichsleiter Dienste des Neuhofs in Birr. Gebührend verabschiedet aus dem Vorstand



wurden Liliane Brunner, Institutionsleiterin Stiftung Sonderschule und Martin Bhend, ehemaliger Geschäftsführer Stiftung Orte zum Leben, wie auch zahlreiche Geschäftsleitungen aus den Mitgliedsunternehmen. Die neuen Geschäftsleitungen wurden herzlich begrüsst.

Die St. Josef-Stiftung ist langjähriges Mitglied des Dachverbands AVUSA. AVUSA vertritt die Interessen von 57 Sozialunternehmen im Kanton Aargau, in denen rund 6'500 Menschen mit unterschiedlichsten Beeinträchtigungen eine Arbeit, eine Ausbildung, eine Tagesstruktur sowie ein Zuhause finden und die Möglichkeit erhalten, eine Integrationsmassnahme oder eine berufliche Massnahme zu absolvieren. Nebst der Interessenvertretung der Mitglieder führt AVUSA regelmässig Weiterbildungs-, Fach- und weitere Veranstaltungen durch.

Auskünfte für Medienschaffende:

Thomas Bopp, Stiftungsleiter, thomas.bopp@josef-stiftung.ch, Tel 056 648 45 45

Mirjam Hegenbarth, Marketing/Kommunikation, mirjam.hegenbarth@josef-stiftung.ch, Tel 056 648 4717



(Foto: Josef_1_Avusa)

Maya Bally, Präsidentin AVUSA und Grossrätin, führt durch die Mitgliederversammlung.



(Foto: Josef_2_Avusa)

Josef



(Foto Josef_3_Avusa)
Sonnige Führung durch das Stiftungsgelände.



Boilerplate St. Josef-Stiftung

Die St. Josef-Stiftung in Bremgarten erfüllt einen öffentlichen Auftrag. Sie bildet, begleitet und unterstützt Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit primär kognitiven Beeinträchtigungen oder anderen Entwicklungsauffälligkeiten. Das Angebot beinhaltet Wohnen, Tagesstätte, Heilpädagogische Schule, Früherziehung/Frühlogopädie und Psychomotorik. Die St. Josef-Stiftung ist eine privatrechtliche Stiftung im Sinne von ZGB Art. 80ff. und wurde 1889 gegründet. Sie beschäftigt rund 400 Mitarbeitende und ist eine bedeutende Arbeitgeberin in Bremgarten. Mehr Informationen unter: www.josef-stiftung.ch